
REQUERIMENTO

Requerimento dirigido a:

Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo

Assunto:

Bairro do Casal

Exmo. Sr. Vereador:

Estive recentemente no bairro do Casal para me inteirar sobre um conjunto de queixas 

dos moradores que reclamam uma requalificação dos espaços públicos envolventes. Pelo que 

vi, de facto, o estado dos arruamentos - todos em terra batida - é lamentável. O parque infantil 

foi desmantelado, ficando no seu lugar um banco de areia onde urinam e defecam todos os 

cães e gatos da zona.

Sei que as casas pertenceram em tempos à Santa Casa da Misericórdia mas que 

entretanto foram sendo adquiridas pelos moradores que têm investido bastante na sua 

manutenção e no seu melhoramento. Era bom que a Câmara os acompanhasse neste esforço e 

tratasse do espaço público dando a toda aquela gente um mínimo de qualidade de vida.

Posto isto, venho através deste requerimento perguntar-lhe se está ou não prevista 

alguma acção de requalificação daquele bairro que contemple, entre outros aspectos, a 

pavimentação de todos os arruamentos, o seu ajardinamento e a reposição do parque infantil 

com todas as condições de segurança. Refira-se que o parque infantil serviria igualmente os 

moradores do recém construído Bairro Júlio Dinis.

Sem mais, despeço-me cordialmente.

Ovar, 10 de Maio de 2009

José Costa

Eleito da CDU na Assembleia Municipal de Ovar


